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Adressée à Monsieur Edouard FRITCH,
Président du gouvernement, en charge de l’égalité des territoires et des relations internationales

Objet : Quid de la tenue des évènements à Vaitupa 

Monsieur le Président,

Alors que les papios viennent d’ouvrir et que nous entrons en période de « Tiurai », j ’aurais 
aimé que vous fassiez le point sur l’avenir que vous réservez aux évènements qui se 
déroulent habituellement à Vaitupa une fois le projet de parc paysager terminé. En effet, ce 
site accueille traditionnellement les fêtes foraines mais aussi la foire agricole qui connaît 
chaque année un succès grandissant.

Ma question est très simple. Pouvez-vous nous dire où se tiendront ces évènements une fois 
ce projet achevé ? Nos forains et nos agriculteurs s’inquiètent en effet de savoir si une partie 
de ce site leur sera éventuellement dédiée pour la tenue de leurs manifestations ou s’ils 
seront SSF (sans site fixe).

Merci des réponses que vous voudrez bien m ’apporter.
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